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2024～2025年度国際ロータリーのテーマ 「ロータリーのマジック」
THE MAGIC OF ROTARY

第 3374 例会（22号）　2025 年１月 16 日（木）晴れ

　生命保険業界の話をさせていただきた
いと思います。その前に、私は福岡で生
まれ、父親の転勤で各地を転々とし、大
学から東京です。第一生命に入社し、３

年に１回のペースで転勤しています。
　生命保険協会に登録しているのは 42 社です。横の連携
がとれており、保険加入の査定などは基本的に同じ基準
で対応しています。
　今、一番売れているのは医療保険で、その次が終身保
険です。契約数は横ばいですが、加入者の年齢が上がっ
ているため保険料収入は増えています。ここ２、３年は、
まとめて 100 万円とか 1000 万円とかを一時払いする方が
急激に増えています。外貨建て保険が売れているためで
す。
　日本は保険のシェアがアメリカ、中国、イギリスに次
いで第４位です。最近は新興国のシェアが増える傾向に
あります。第一生命もインドや東南アジアに支店を出す
など、力を入れています。
　第一生命は 1085 の営業拠点があります。毎月の売上目
標があり、1085 のうち何番目かというのが私たちのボー
ナス査定に関わってきます。いわきは 100 番目ぐらいで
何とか頑張れています。地域貢献としては全国でマラソ
ンの協賛に力を入れていまして、いわきではサンシャイ
ンマラソンで健康づくりを支援しています。
　福島県の男性の平均寿命は 80 歳で全国 41 位です。が
んにかかる人口あたりの数を見ますと福島県は 22 位で全
国並みですが、がんで亡くなる人口あたりの数は 44 位と
悪い状況です。がんは２センチぐらいだと検診で分かり
ますが、１センチぐらいだとなかなか見つけられません。
１センチになるのに 10 年から 30 年かかるのに対し、１
センチから２センチになるのは１～２年です。できれば
毎年がん検診を受けてくださいということです。
　循環器の病気を見ますと、福島県は人口 10 万人あたり
の死亡者数の現状が心疾患で男女とも 44 位、脳血管疾
患が男性 37 位、女性 42 位と悪いです。食塩摂取量は男
女ともワースト３位、野菜はたくさん摂れていますが、
BMI や喫煙率もワーストに近い状況です。

第一生命保険いわきエリア統括部長

� 久保田　　将 会員

　心疾患などの一番の原因は食塩だと言われています。
私は転勤でいわきに来た頃、定食屋のみそ汁がしょっぱ
いと感じましたが、今は慣れて何とも思わなくなりまし
た。皆さんも他の地域に比べると、だいぶしょっぱいも
のを食べてしまっているのが現状かなと思います。
　最後に、同居していない親が亡くなった時、どこの保
険会社に入っていたか分からないということがあります
よね。その場合、生命保険協会の仕組みとして、3000 円
を払うと、どこの会社に契約があるか調べてもらえるん
です。私の父の時も念のため確認しました。こういうサー
ビスも役立てていただければと思います。

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（我らの生業）・ロー
タリーの目的（野沢達也会員）・四つのテスト（鈴木弘康
会員）〕

野沢達也会員 鈴木弘康会員

小野寺順正さん
（１月13日）

有賀 行秀さん
（１月２日）

鈴木 雄大さん
（１月28日）

森　 雄治さん
（１月11日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　渡部育夫　　鈴木孝雄

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会（川松裕之委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

１月 16 日 45 名 27 名 ―

•�ロータリーレートは１ドル＝ 157 円です。
•�ハイライトよねやま、郡山 RC会報が届き
ました。

　昨年 12 月 19 日の年忘れ家族会で、歳末助け合い募金に
会員から多くの浄財が寄せられました。福島民報教育福祉
事業団と福音協会に寄託することになり、16 日の例会の席
上、有賀行秀会長から福島民報社の渡部育夫いわき支社長
に手渡されました。

♥有賀行秀さん♥鈴木雄大さん♥小野寺順正さん（誕生祝
ありがとうございます）♥佐藤尚誠さん♥越智正典さん♥
関口武司さん♥渡邊有さん♥遠山良浩さん♥清水和政さん
（久保田さん卓話宜しくお願い致します）♥野沢達也さん（念
願のBar「ロングトーン」をオープンしました。皆様のご来
店をおまちしています。なお、定休日は木曜日です）♥森
雄治さん（誕生祝ありがとうございます。77才です）♥伊
藤盛敏さん（本日は職業奉仕担当の例会です。久保田副委
員長よろしくお願い致します）♥久保田将さん（卓話宜し
くお願いします）♥小林隆太さん（久保田さん卓話たのし
みにしてます。よろしくお願いします）♥鈴木弘康さん（先
週はかぜで欠席してしまいました。本年も何卒宜しく御願
い致します）♥阿部弘行さん（野沢さん開店おめでとう‼）
� 以上16名

◆ロータリー財団委員会（代理：三瓶和秀会員）
　黒須幸雄さん、阿部弘行さん、森雄治さん、伊藤盛敏さん、
有賀行秀さん、関口武司さん、遠山良浩さん、鈴木弘康さん、
渡邊有さん、三瓶和秀さん。� 以上10件
◆米山記念奨学会委員会（三瓶和秀委員長）
　黒須幸雄さん、阿部弘行さん、森雄治さん、伊藤盛敏さん、
有賀行秀さん、関口武司さん、遠山良浩さん、渡邊有さん、
三瓶和秀さん。� 以上９件

　本年最初のワシントンホテルでの例会です。
本年もおいしい食事とともに例会を楽しんで
まいりたいと思います。
　さて今日はやぶ入り。閻魔様が地獄で亡者
を責めるのをやめる日で地獄の釜の蓋が開く
日と言われていますが、かつては商家の奉公

人がお休みをいただける日でもありました。
　私の大叔母はワシントンホテルが建つ前にここにあった
時計屋さんに嫁に来たのですが、正月明けの１月のやぶ入
りと盆明けの８月のやぶ入りにしか実家に帰れなかったと
言っていました。実家と言いますのは柳町の家のことです。
歩いて距離があるわけでもないのですが、舅・姑に気兼ね
して帰ることも立ち寄ることもできず、近くて遠い実家だっ
たと話していたものです。固い商家で食事も決まったもの
を決まった量でしか作ることができなかったそうで、味噌
汁といえば大根とジャガイモの具ばかりで、ある時他の具
にしたら怒られたと話していました。「実家では今日も母が
おいしいもの作って食べさせているんだろうな」と、うら
やましく思っていたそうです。大叔母は働き者でありまし
たし商才にも長けていたようで、食堂を２軒やっていたそ
うです。その食堂で働いていて巣立ったのがコロッケの豊
松さん。その豊松さんから巣立ったのが富松さん。どちら
も今はもう思い出の味になってしまいました。豊松さんは
稲荷寿司や海苔巻きもおいしくてお昼ごはんに結構登場し
ました。子鍬倉神社の御神輿の時には金山水天宮の御旅所
での休憩に揚げたてのコロッケが献納されて、法被を着て
春の日差しの中で冷たい生ビールとともにいただく熱々の
コロッケは思い出深い味でした。南町の三夜様の近くにあっ
た食堂も大叔母の食堂から巣立った店でした。その食堂も
もう跡形もなくなってしまいました。

★本日の例会案内　１月23日（木）12：30 ～
　いわき分区ガバナー補佐来訪
　　お食事メニュー＝豚ロース西京焼き

※１月30日（木）は休会

　そして昨日は小正月でした。元日から松の内を大正月、
そして月半ばを小正月というのだそうですが、行事ごとの
多い我が家でも小正月の行事はいたしません。小豆粥を食
べるのが一般的ではありますが、我が家では作ったことが
ありません。これは江戸の終わりごろ、老中安藤信正が江
戸城への登城の途中、坂下門で襲撃されたことに由来して
います。安藤信正は「鮟鱇を小豆粥にする」と水戸の浪士
に襲撃されました。一命は取り留めたものの背中を襲撃さ
れたことは武士として恥ずかしいとの理由で蟄居すること
になりました。それ以来安藤家ではお慎みの一日として静
かに過ごす日となったと先代御当主が書かれた「安藤家の
伝承事」に記されています。
　あっという間に１月も半分過ぎました。本年もどうぞよ
ろしくお願いいたします。

　いわきワシントンホテル椿山荘のスタッフに対し、有賀
行秀会長からお年玉が贈られました。

椿山荘スタッフにお年玉贈呈

歳末助け合い募金の贈呈

★次回の例会案内　２月６日（木）12：30 ～
　新会員卓話　いわきスポーツクラブ　岩岡由夏会員
　　お食事メニュー＝海老とムール貝のグラタン


